



# Wie man Miss-Amerika bildet

## BEICHTE EINER PREISGEKRÖNTEN

Es ist mir rätselhaft, wieso ich überhaupt dazu kam. Uebrigens sind mir viele Dinge rätselhaft. Ich glaube, ich bin hineingetrieben worden. Ich erinnere mich noch, daß ich am Abend des Wettbewerbes ins Bijou-Theater fuhr und mit den anderen Mädchen auf die Bühne stieg. Dann wurde ich zur Jury geschleppt und gewann den Preis. Mutter gab mir einen kräftigen Stoß. Das war in Sheeps Run, Wyo. Sie haben sicher mein Bild in der Zeitung gesehen. Sie nannten mich „Miß Sheeps Run“. Alle waren schrecklich nett zu mir und wollten mit mir Rendezvous vereinbaren und mich in ihrem Ford spazieren fahren. Ich erhielt Briefe von weither, und eine Menge Männer wollten mich heiraten.

Also, als Miß Sheeps Run kam ich



Phot. Parufamet